
 

第１４回教育研究評議会議事概要 

 

 

 日 時  平成１７年４月１５日（金）１３時３０分～１４時４５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  林（議長），大村，鹿野，橋本，久保田，柴田，片桐，矢倉，前田，

生田，横山，堀林，中尾，古川，高田，尾田，伍賀，辻，奥野，染井，

山崎，畑，佐藤，小泉，田中，村上 

（朝倉），（中村） 

      欠席者  山本，石橋，（渡邉），（岡本），（中元） 

 

 

 

 議事に先立ち，議長から新評議員の紹介があり，引き続き，朝倉理事から４月１日付けで

就任した部課長の紹介があった。 

 

１ 前回議事確認 

 ・第１３回教育研究評議会（３月１８日開催） 

   前田評議員から，協議事項（2）の学域等組織再編に係る議事について，次の１文を追

加するよう要請があり，審議の結果，原文どおり追加することが承認された。 

「なお，法学部前田評議員から，「学域－学類構想の今後の推移を見守るとともに，法

学部が『教育研究上の基本となる組織』として存続するよう積極的に発言していきたい。」

旨の発言があった。」 

・臨時教育研究評議会（３月２１日開催） 

 

２ 協 議 

（１） 名誉教授の称号授与について 

    総務部長から，標記について，[資料１]に基づき説明があり，審議の結果，

承認された。 

    なお，議長から，名誉教授称号記授与式等を５月２８日（土）に自然科学棟

で開催する旨の説明があった。 

（２） 平成１７年度入学者選抜試験合格者について 

    鹿野理事から，標記について，[資料２]に基づき説明があり，審議の結果，

承認された。 

（３） 平成１７年度大学院入学者選抜試験合格者について 

    鹿野理事から，標記について，[資料３]に基づき説明があり，審議の結果，

承認された。 
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（１） 国立大学法人金沢大学職員就業規則等の一部改正等について 

    人事課長から，標記について，[資料４]に基づき説明があった。 

（２）人事について 

    議長から，標記について，[資料５] に基づき報告があった。 

（３）平成１７年度経営協議会の予定議題について 

    中村理事から，標記について，[資料６]に基づき説明があった。 

（４）平成１７年度入学者について 

    鹿野理事から，標記について，[資料７]に基づき説明があった。 

なお，議長から，県外からの入学者の減少傾向について，少子化対策も含め

た今後の対応の必要性が喚起された。 

（５）産学官連携活動状況について 

    大村理事から，標記について，[資料８]に基づき説明があった。 

（６）平成１６年度情報公開請求件数について 

    総務部長から，標記について，[資料９]に基づき説明があった。 

 

４ その他 

   （１）理事の職務代理について 

        議長から，渡辺理事（病院担当）の病気休養に伴い，本日（４月１５日）付

で中村理事（財務担当）が職務代理を行うこととした旨の報告があった。 

 （２）竣工記念祝賀会について 

    議長から， 自然科学棟及び創立５０周年記念館「角間の里」の竣工記念祝賀

会を５月１６日（月）に自然科学棟で行う旨の説明があった。 

    （３）「角間の里」完成披露について 

       橋本理事から「角間の里」完成に伴う披露が４月８日に行われたことの報告

があった。 

（４）バスの増便について 

    染井評議員から，工学部の角間地区移転に伴うバスの混雑状況に鑑み，バス

会社に対し増便を要求するよう要請があり，事務局のこれまでの折衝や現状の

確認を踏まえ，早急に対応することとした。 

 

５ 平成１７年度 金沢大学の改革と取組 

   議長から，国立大学法人化２年目を迎えるに当たって，本学の改革と取組み及

び今後の展望について説明があった。 

 

 

◎次回開催予定 

  教育研究評議会    ５月２０日（金）１３時３０分から 
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     [配布資料] 

   資料１  名誉教授候補者資料 

資料２  平成１７年度入学者選抜試験 合格者数 

資料３  平成１７年度大学院入学者選抜試験合格者について 

資料４  職員の諸制度の改正に伴う就業規則等の改正について 

資料５  人事について 

資料６  平成１７年度経営協議会の予定議題 

資料７  平成１７年度金沢大学入学者数 

資料８  産学官連携活動状況調（平成１７年３月分） 

資料９  平成１６年度情報公開法に基づく開示状況 
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